

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

38.—(23118) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant la pose de conduites d'eau, dans les rues suivantes:

Rue Lamont, de Allard aux limites	\$ 2,200
Rue Jogues, de Bromby à Nord et Sud	1,200
Rue Jogues, de Allard aux limites	2,400
Rue Mazarin, de Allard aux limites	3,500
Rue Dumas, de Raudot aux limites	1,300
Rue D'Aragon, de Bromby et Raudot	4,200
Rue Lamont, du Sud de la rue Allard	900
	\$15,700

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser la pose desdites conduites, le montant requis, savoir, \$15,700, à être pris sur le crédit voté pour la pose de conduites principales, dans différentes rues.

39.—(22722) Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène, recommandant la nomination de M. Aimé Cousineau à la position d'Ingénieur Sanitaire, au salaire initial de \$1,500 par année, les fonds nécessaires pour payer tel salaire jusqu'au 31 décembre prochain, devant être pris à même la balance disponible du montant de \$1,100 voté le 13 mai dernier, pour le salaire d'un inspecteur de lait, à la campagne et à même la balance disponible du montant de \$396, voté le même jour pour les frais de déplacement de cet inspecteur.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

40.—(23119) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant de faire voter un crédit de \$11,100, pour payer les dépenses occasionnées par la rupture de l'égoût de la rue Mill, le 15 août dernier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil, en conséquence.

41.—(22112) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de voter un crédit additionnel de \$858 pour l'exécution, à la journée, des travaux de prolongement de l'escalier de l'avenue Ontario, pour lequel le contrat a été accordé à M. Théodule Lessard.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport et de faire rapport au Conseil en conséquence.

42.—(23113) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le vote d'un crédit additionnel de \$238 pour compléter la construction du trottoir en mastic d'asphalte, côté Ouest, sur la rue Cathédrale, de la rue St-Jacques, vers le Nord.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et de faire rapport au Conseil en conséquence.

43.—(23114) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, sur l'avis de la "Montreal Light, Heat & Power Co.", de son intention d'ériger un certain nombre de poteaux dans les rues Stuart, Charlemagne, Madison et Hall.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report.

38.—(23118) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that water mains be laid in the following streets:

Lamont, from Allard to the limits	\$2,200
Jogues, from Bromby north and south	1,200
Jogues, from Allard to the limits	2,400
Mazarin, from Allard to the limits	3,500
Dumas, from Rando to the limits	1,300
D'Aragon, from Bromby and Randot	4,200
Lamont, from south of Allard street	900
	\$15,700

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the laying of said mains, the amount required, to wit \$15,700, to be charged against the appropriation voted for the laying of mains in different streets.

39.—(22722) Submitted a report from the Medical Officer of Health, recommending that Mr. Aimé Cousineau be appointed Sanitary Engineer, at an initial salary of \$1,500 per annum, the amount required to pay said salary, till the 31st December next, to be charged against the available balance of the appropriation of \$1,100 voted on the 13th May last, for the salary of a Milk Inspector for the country, and against the available balance of the appropriation of \$396 voted on the same day for transportation of said inspector.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

40.—(23119) Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that an appropriation of \$11,100 be voted to pay the expenses incurred owing to the break on the Mill street sewer on the 15th August last.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

41.—(22112) Submitted a report from Deputy Chief Engineer, recommending that an additional appropriation of \$858 be voted to extend by day labor the stairs on Ontario avenue for which the contract was awarded to Mr. Théodule Lessard.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

42.—(23113) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer recommending that an additional appropriation of \$238 be voted to complete the construction with mastic asphalt of a sidewalk, west side of Cathedral street, from St. James street northwards.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report and to report to Council accordingly.

43.—(23114) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the notice given by the Montreal Light, Heat & Power Co. of its intention to erect a certain number of poles in Stuart, Charlemagne, Madison and Hall streets.